



CDU Stadtratsfraktion-Am Holderbusch 11-55411 Bingen

Ministerpräsident Rheinland-Pfalz  
Alexander Schweitzer  
Peter-Altmeier-Allee 1  
55116 Mainz

30. August 2024

## **Übergabe der Unterschriftenlisten zur Petition: Bingen: Wir fordern ein Haus der Grundversorgung mit Notfallambulanz**

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Schweitzer,

im Namen der CDU-Fraktion Bingen sowie zahlreicher Bürgerinnen und Bürger aus Bingen und Umgebung wende ich mich mit einem dringlichen Anliegen an Sie. Wir bitten Sie, sich für den Erhalt und die Sicherstellung einer dauerhaften medizinischen Grundversorgung mit Notfallambulanz in Bingen und der umliegenden Region einzusetzen.

Bingen ist als einzige verbleibende Stadt im Landkreis Mainz-Bingen mit einem Krankenhaus eine unverzichtbare Stütze für die Gesundheitsversorgung. Der Wegfall dieser Einrichtung würde nicht nur eine erhebliche Lücke in der medizinischen Versorgung der Bevölkerung reißen, sondern auch die umliegenden Krankenhäuser in Bad Kreuznach und Mainz erheblich belasten. Besonders besorgniserregend ist die Situation für ältere Menschen, die auf eine ortsnahe Versorgung und Erreichbarkeit angewiesen sind.

Zusätzlich verfügt das Binger Krankenhaus über eine Weaning-Station, die den Anforderungen der Bundesregierung entspricht und ein Alleinstellungsmerkmal für die Region darstellt. Der Verlust dieser Einrichtung wäre nicht nur ein Rückschritt für Bingen, sondern für das gesamte Gesundheitssystem in Rheinland-Pfalz.

Unsere Petition für den Erhalt des Krankenhauses in Bingen wird von 13.688 Menschen aus Rheinland-Pfalz unterstützt. Diese breite Unterstützung unterstreicht die Dringlichkeit unseres Anliegens. Das Krankenhaus in Bingen muss zwingend auf die Liste der unverzichtbaren Krankenhäuser in Rheinland-Pfalz aufgenommen werden.

Das Thema Gesundheit und Vorsorge muss ernst genommen werden. Daher möchten wir Sie aufrufen, unsere Petition für ein Haus der Grundversorgung mit Notfallambulanz in Bingen zu unterstützen. Mit Ihrer Unterschrift setzen Sie ein wichtiges Zeichen für die Gesundheit und das Wohl der Menschen in unserer Region.

Gerne würden wir Ihnen die Unterschriften persönlich überreichen und bitten Sie daher um einen Termin für ein Gespräch, bei dem wir die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger sowie die Bedeutung des Binger Krankenhauses für die Region näher erläutern können.

Wir danken Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit und hoffen auf Ihre Unterstützung für dieses wichtige Anliegen. Für Rückfragen und zur Terminvereinbarung stehe ich Ihnen selbstverständlich jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



**Anke Kopyciok**  
Mitglied der CDU Stadtratsfraktion Bingen am Rhein

Salzstraße 12  
55411 Bingen am Rhein  
Telefon: 06721-990728  
E-Mail: anke.kopyciok@cdu-bingen.de